



9 de marzo de 2017

LAS MUJERES, PARTE FUNDAMENTAL EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA MEJOR RISARALDA

“Más que una conmemoración, el Día Internacional de la Mujer, sí es una celebración debido a tantas luchas que hemos dado, cada que una mujer se propone algo lo saca adelante. Donde hay una dama hay una familia. Somos dignas de ocupar un puesto en la sociedad, por eso yo por tantos años luché por estar en la Asamblea Departamental, no solo por sentarme aquí, sino por demostrar que sí somos capaces, juntas podemos hacer grande a Risaralda”, expresó la diputada Paola Nieto, durante el reconocimiento que la Asamblea Departamental efectuó a varias líderes de Risaralda.

Entre las féminas reconocidas estuvieron Margarita María Posada Velásquez, Luz Yasmid López Vélez, Yadira Becerra Barragán, Ayda Rengifo, María del Pilar Chica Rodríguez, Florencia Posada Castaño, Luz Genny Rueda Muñoz, Consuelo Ríos Rendón y Esmeralda Amaya Alvarán. En el evento se hizo presente el poeta e historiador Julián Chica Cardona, quien compartió un cálido texto con los presentes.

“Me siento muy feliz porque tengo a mi alrededor solo gente buena que siempre me ha apoyado, agradezco a la Asamblea Departamental, en cabeza de su Presidente, por este reconocimiento que recibo en nombre de todas las mujeres del Risaralda y de Colombia”, manifestó María Florencia Posada Castaño, quien por más de 14 años ha estado al servicio social de la comunidad.

Por la equidad de género

Hasta el recinto de la Asamblea Departamental, llegaron varios funcionarios y contratistas de la Secretaría de Desarrollo Social, entre ellos, Claudia Lorena Batancurt y Omaira Gartner López, quienes en 2015 idearon y vienen trabajando la Política Pública de Equidad de Género para las Mujeres,

“Esta política fue formulada por 10 años, 2015-2024, y busca trabajar para que las mujeres tengan iguales derechos que los hombres, y hoy estamos presentando los avances que desde las secretarías que tienen injerencia en el tema se están haciendo, estas deben ejecutar acciones para darle cumplimiento a cada uno de los tres ejes que la conforman: vida, voz y oportunidades”, afirmó la trabajadora Social Omaira Gartner.

Gracias a esta política pública, en Risaralda existen 13 Consejos Consultivos Municipales que están laborando con el objetivo de darle cumplimiento a este proyecto.

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



Otro tema

Mauricio Grajales, líder de la iniciativa ciudadana 'Lapicero por la Paz', intervino en el recinto de la Asamblea Departamental y expuso el tema denominado "Sembrando Semillas de Paz", con el que se busca mejorar la condición de vida de algunas mujeres cabeza de hogar y niños en pobreza extrema.

Comisión

Mañana viernes, a partir de las 8:00 de la mañana, se reunirá la Comisión Primera de Gobierno, en cabeza del presidente Jhon Jairo Arias Henao, con el objetivo de darle estudio y visto bueno para tercer debate al Proyecto de Ordenanza 003: Por el cual se reestructura el Comité Departamental de Cooperación Internacional, creado mediante la Ordenanza 013 de 2008 y se dictan otras disposiciones.

De igual forma, se dará estudio para segundo debate al Proyecto de Ordenanza 005: Por el cual se implementa la Política del Reciclaje y Basura Cero en todas las dependencias del orden departamental.

Por último, los diputados integrantes de esta Comisión, continuarán con el estudio del Proyecto de Ordenanza 001: Por el cual se autoriza al Gobernador de Risaralda para la celebración de Contratos.

**Risaralda +Social
Julian Alonso Chica Londoño
Presidente**